



El futuro
es de todos

Cancillería
Consulado de Colombia
en Tegucigalpa

Boletín Mensual

Febrero - marzo 2022

Inicia Jornada electoral para Congreso de la República 2022



La **Embajada de Colombia** y su Sección Consular informa que desde el lunes 7 hasta el domingo 13 de marzo se desarrollarán las elecciones para **Congreso** de la República (Senado y Cámara de Representantes) y **Consultas** Interpartidarias en la sede de esta Misión.

El **horario** de atención es de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. y debe portar su cédula de ciudadanía original.

A esta cita pueden acudir quienes hayan **inscrito** su cédula antes del 13 de enero de 2022 y aquellos que **tramitaron** su cédula por primera vez en este Consulado y no hayan votado en otro lugar.

IMPORTANTE: Para las elecciones a **Presidente y Vicepresidente** de la República a realizarse el día **29 de mayo de 2022**, la fecha límite de inscripción es el **29 de marzo de 2022**.



Embajadora de Colombia en Honduras realiza visita protocolaria al Canciller Eduardo Enrique Reina

La **Embajadora** de Colombia, Luz Marina Rivera Rojas, realizó una visita protocolaria oficial al **Canciller** de Honduras, Embajador Eduardo Enrique Reina García, con el fin de **refrendar** los lazos de **amistad** que han unido históricamente a los dos países.

La Embajadora compartió mensajes claves en la **agenda** bilateral, como la **reactivación** económica Postpandemia, la total disposición del Gobierno colombiano para continuar **fortaleciendo** la cooperación en **seguridad** y defensa, línea de acción que ha sido uno de los pilares más sólidos en la relación **bilateral** y la importancia de ampliar el **portafolio** de cooperación entre los dos países en temas como la protección al **medio** ambiente, desarrollo **productivo**, economía naranja, energía y modernización del Estado, **emprendimiento**, entre otros.



**¡Colombia fortalece sus lazos estratégicos internacionales!
La Vicepresidenta y Canciller visitó Costa Rica con ocasión de la
Reunión de la V Reunión del Foro de la CEPAL**

El 7 de marzo la Vicepresidenta y **Canciller**, Marta Lucía Ramírez asistió a la **ceremonia** de inauguración de la Quinta Reunión del Foro de los países de **América Latina** y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible de la Comisión **Económica** para América Latina y el Caribe (CEPAL) en la que se analizaron los **avances** y desafíos de la implementación de la Agenda 2030 en la región.

Durante su viaje, la **agenda** de la alta funcionaria ha tratado temas **prioritarios** para el Gobierno colombiano como: el desarrollo económico y social, la **equidad** de género, la sostenibilidad ambiental, la **conservación** de la biodiversidad, la promoción de los DD. HH., la reactivación **económica**, entre otros..